

A grainy, black and white photograph capturing a moment during a soccer match. In the center-left foreground, a player wearing a light-colored jersey and dark shorts is in mid-stride, facing towards the right side of the frame. To his right, another player's back is to the viewer, also appearing to move forward. The background is filled with other players scattered across the grassy field. On the far left, a player in a dark jersey is seen from behind, looking towards the action. In the upper right, another player in a light jersey is partially visible. The scene is set outdoors on a grassy pitch under a clear sky. In the distance, the goalpost and parts of the stadium are visible.

四山社宅広場（小学校跡）で、ソフトボールの練習にうち興じる子どもたち。女の子もいつしよになつて、ボールが飛ぶごとに「キヤー、キヤー」と声をはりあげながら、毎日元気に走りまわつている。

第十八回大牟田市長選挙大会は八月六日午後一時過ぎから、大牟田労働会館ホールに約三百人の母親が集まり開催されました。「生命を生み出す母親は、生命を育むことをぞみます」のスローガンをかかげて、毎年開かれてきたこの大会は、福岡県母親生命を守ることをのぞみます」の大牟田市長選挙大会美行委員長の堺のえさんや、日本社会党中央牟田総支部の川口・平委員長らの激励を受けるなど、今年も意義ある催しとなりました。

いを大会宣言にまとめて、決意を明らかにしました。  
大会で、木村ケイ大会実行委員長のあいさつがありましたが、そのほか多くの人びとが被爆し、今日も苦しみながら生きつづけています。このような日に、平和を願う母親が一堂に集まり、この大会

守り続けましょ  
う子供らのしあわ

私たちの願いは今、せつばやしまして、合意をしていくことを固く決意いたしました。



田中さんは、お手紙のなかにも

卷之六

十 ようひはひととてとほんを

かえるまで、こどもルームであそ

た。「が、こ、う、は、す、ぐ、ち、か、く、に、あ、り

んおげんきですか。

勝之くんから

「元氣を失つた。」

九月九日重陽

すが子とを達はせん手を上げて

の子どもを育てながら働き続けら

ります。勝之は風邪、私はつわり

# 三池のおばちゃん

勝之君から塙本さんへ便り

う子ちゃんとお父さん  
氣な便り。下は勝之君  
「一人で三池のおばちゃん  
を書こう」となった話で  
勝之が、まじめに書き  
生應命書きました。以前の  
ものは、まともに読んでいた  
ようになつたと思ひます。  
力なのかな

今週の月曜日（六月二十

（いてCO患者）の家に、一泊されました。そのときれいなのが勝君だったのです。  
以来働く者の手紙などで結ばれた画家家庭は、お住まいの土地こそ離れていても、いつも赤い血が運びあうもののように、いつしょに歩いてくるのです。

また上がる米  
▼…今年も、平均九・八  
の消費者米価引き上げが強  
されました。四年続的大  
値上げです。

十七回四十日から三十一日。四  
年間で約一倍上がつたがんじ  
ようになります。どうやら、  
諸物価へのハマ返りは避けら  
れそうもありません。さて、  
どうしたらよろしくま  
幅 % 行